
 

 

REQUERIMENTO 2024-CMM 

(Do Sr. Dudu Tavares) 

Consoante disposição do artigo 110, inciso IV do regimento interno desta Egrégia 

Casa, solicito que seja enviado cópia deste e ofício ao Exmo. Sr. Secretário Municipal, 

de Obras e Infraestrutura Urbana - SEMOB, requerendo terraplanagem e pavimentação 

asfáltica, na avenida Jeribá Almeida de Azevedo Costa, em toda sua extensão, no bairro 

Novo Horizonte. 

JUSTIFICATIVA 

Em atendimento a solicitação dos moradores da referida avenida, a presente 

proposição atende as justas reclamações dos munícipes que sugerem a agilidade na 

pavimentação asfáltica da supracitada, pois é de suma importância para os moradores, 

tendo em vista que o feito há de gerar melhor qualidade de vida, oportunizando assim 

uma boa trafegabilidade de veículos e pedestres. O serviço solicitado traz muitos 

benefícios, a começar pela diminuição de doenças provocadas por poeira e pela água 

parada que se forma nas vias de chão batido. 

Desse modo, rogando a aquiescência do Douto Plenário, pede-se o envio de 

expediente ao Senhor Secretário para que adote as providências requeridas por aqueles 

dos quais emanam todos os poderes. 

Palácio JANARY NUNES, em 04 de novembro de 2024. 

 

Eduardo Tavares 
   Vereador (PDT/AP) 
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